

La CELAC condamne les attaques terroristes contre la France



Quito, 17 novembre, (RHC-PL).-La Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC, a condamné à Quito, la capitale de l'Équateur, les attaques terroristes perpétrées contre la France, qui ont fait 129 morts et plus de 300 blessés.

La CELAC a adressé ses condoléances au gouvernement et au peuple français et a exprimé sa solidarité envers les victimes de ces attentats meurtriers revendiqués par l'État Islamique.

Le bloc régional a aussi ajouté que les pays de la zone condamnent énergiquement le terrorisme dans toutes ses formes.



Radio Habana Cuba